





Viaje a Tailandia

Validez del 12 abril al 31 octubre 2026







## DÍA 01: BILBAO / PUNTO DE CONEXIÓN (según vuelos a confirmar)

Presentación en el aeropuerto de Bilbao con al menos 3 horas de antelación para tomar el vuelo con destino Bangkok, vía un punto internacional.

#### Noche a bordo.

## DÍA 02: PUNTO DE CONEXIÓN / BANGKOK

Llegada al punto de conexión y continuación con vuelo destino final Bangkok.

Llegada al aeropuerto de Bangkok. Trámites de inmigración y aduana.

Traslado regular con guía de habla hispana desde el aeropuerto internacional hasta el hotel para el check in.

El resto de este primer día en Bangkok es libre, así que la diversión está garantizada, explorando la ciudad a nuestro libre albedrío. Las sugerencias son infinitas, pero quizá lo mejor es tomárselo con calma, ya que el primer contacto con esta gran urbe suele sorprender bastante y suele ser algo caótica, aunque una vez inmersos en su particular caos, todo parece estar en orden. Esta gran ciudad, capital del país hoy en día, fue inicialmente un pequeño centro comercial portuario, el cual dependía en cierto modo de la capital de Siam de la época.





El guía que nos ha recibido es un buen punto de partida para anotar algunas recomendaciones que nos hagan disfrutar de los primeros pasos en la animada y colorida ciudad, entre paseos y gastronomía local.

#### Alojamiento en Bangkok.

#### DÍA 03: BANGKOK

#### **Desayuno** en el hotel.

Tour de medio día (07:30 a 13:00) **por gentileza de la Oficina de Turismo de Tailandia,** en el que recorremos 110 km para embarcarnos en la aventura de la compra flotante en el mercado Damnoensaduak. Cientos de canoas de madera ofrecen todo tipo de productos, desde flores frescas, fruta y verdura, bebidas, etc, de una gran calidad, pues son tierras fértiles las que bañan la zona. Dignas son de mencionar las casas tradicionales tailandesas que veremos durante el trayecto y su forma de vida.



Visitaremos Maeklong, el famoso mercado del tren, ubicado en las afueras de Bangkok. Maeklong es un pueblo con un pequeño mercado por el que el tren pasa unas ocho veces al día. Los comerciantes retiran sus productos cuando se oye una bocina que indica el paso del ferrocarril.

Regreso a Bangkok y resto del día libre.

#### Alojamiento en Bangkok.



#### **DÍA 04: BANGKOK**

#### **Desayuno** en el hotel.

Templos y Gran Palacio Real, visita de medio día (08:30 a 12:30)

Esta visita de medio día incluye los templos más relevantes de Bangkok: el Wat Trimitr, con su espléndido exterior dorado, el cual alberga una estatua de Buda de oro macizo, de la cual se dice que es la más grande del mundo. Tiene un peso de 5,5 toneladas y una altura, no menos importante, de 3 metros.

Pasaremos por China Town, el famoso barrio chino de Bangkok, ubicado a lo largo del río Chao Phraya.



Continuaremos hasta llegar al Wat Pho, el gran complejo real de templos que contiene un Buda reclinado de 46 metros de longitud y las tumbas, o "chedis", de los reyes. Este es, sin duda, uno de los templos más antiguos y venerados de Bangkok, ya que fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I.

El final de esta excursión lo protagoniza la esperada visita al Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las Cortes de Siam, en el que los Reyes de Tailandia



solían residir antiguamente. Se compone de distintos palacios que tenían un uso para cada ocasión, como el palacio de los funerales, el de las recepciones, la sala del trono, la de las coronaciones, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda.

Regresamos al hotel.

## Alojamiento en Bangkok.

### DÍA 05: BANGKOK / CHIANG RAI

#### **Desayuno** en el hotel.

Tiempo libre para dar un último paseo o realizar alguna compra de última hora, hasta el traslado al aeropuerto de Bangkok para nuestro velo a Chiang Rai.

Llegada a Chiang Rai en vuelo...

Traslado desde el aeropuerto al hotel reservado.

Resto del día libre para explorar y disfrutar de la ciudad.



### Alojamiento en Chiang Rai.



## DÍA 06: CHIANG RAI – TRIÁNGULO DE ORO / CHIANG MAI

#### **Desayuno** en el hotel.

Tras el desayuno, primera parada para visitar el Wat Rong Khun también conocido como el "Templo Blanco", obra del artista plástico y diseñador local Chalermchai Kositpipat, quien comenzó el proyecto en 1997.

Visitaremos también el Wat Rong Suean Ten, conocido como el "Templo Azul" o "Templo del Tigre Danzante": este nuevo santuario budista tiene como elemento característico el juego de colores entre el azul y amarillo, que decora todo el edificio y el color blanco que decora las principales figuras de Buda que se encuentran en su interior.

A media mañana visitaremos el famoso triángulo de oro, punto de reunión de los países Laos, Birmania y Tailandia, pero la gente local conoce este sitio como "Sop Ruak". Desde lo alto de una colina se puede disfrutar de las magníficas vistas del río Mekong y el río Ruak, su afluente, el cual divide geométricamente la frontera entre los tres países, la famosa forma triangular. A continuación visita a la casa del Opio.



Salida desde Chiang Rai a Chiang Mai por carretera (3 hrs) y por la tarde, visita al templo más conocido de la ciudad, el Wat Doi Suthep, situado en la cima de una pequeña colina a 15 Kms al noroeste. En esto templo, el más sagrado del norte, por la tarde se puede escuchar los cantos de los monjes.

Traslado y check-in en el hotel.

Alojamiento en Chiang Mai.

DÍA 07: CHIANG MAI / SANTUARIO DE ELEFANTES / CHIANG MAI

Desayuno en el hotel.



La injusta explotación de los elefantes ha contribuido durante años al maltrato animal; por ello se han creado los "santuarios de elefantes", donde gozan de una excelente calidad de vida y de los cuidados necesarios. Remansos de paz que, a su vez, perpetúan la especie.



Salimos temprano, por carretera y a través de un paisaje escénico, hacia un proyecto ecosostenible de conservación de estos animales. Conoceremos sus particulares historias y tendremos la oportunidad de alimentarles, bajo la supervisión del personal.

Opcionalmente, antes del retorno a Chiang Mai, visita del pueblo de mujeres jirafa Karen, cuya antigua tradición consiste en colocarles una larga y pesada barra de latón en espiral alrededor del cuello.

Completamos la visita en una plantación de orquídeas, cultivo muy introducido en la cultura tailandesa, cuyo interior contiene un mariposario con insólitas especies.

Nos acercamos a los centros de producción de artesanía de Sankampaeng y Borsang, para disfrutar del arte en madera, sombrillas hechas a mano, sedas tejidas, plateros y joyeros, cerámicas, lacados y un sinfín de obras artesanales. No olvidemos que la artesanía de calidad requiere de tiempo, talento y creatividad.

Regreso al hotel para después salir de nuevo y degustar una cena Kantoke típica, amenizada con antiguas danzas del norte de Tailandia.

#### Alojamiento en Chiang Mai.



## DÍA 08: CHIANG MAI / KRABI

#### **Desayuno** en el hotel.

Tiempo libre para disfrutar de esta maravillosa ciudad, hasta el momento del traslado hasta el aeropuerto de Chiang Mai y salida en el vuelo hacia Krabi.

Llegada a Krabi y traslado regular con guía de habla inglesa desde el aeropuerto internacional hasta el hotel para realizar el check in.



Día libre para disfrutar de esta zona de excepcional belleza natural, entre colinas de piedra caliza. Playas, aguas termales naturales, templos, miradores, y como no, su rica y variada gastronomía en el mercado nocturno.

#### Alojamiento en Krabi.

#### DÍA 09: KRABI

#### **Desayuno** en el hotel.

Día completo Phi Phi & Bamboo Island con almuerzo, en servicio regular con guía de habla inglesa y con **almuerzo** incluido (07:30 a 18:00)



Como bien es sabido, estas islas son uno de los principales destinos turísticos que vale la pena visitar. Aquí, en la Bahía de Maya, es donde se rodó la película "La playa" con Leonardo Di Caprio, y bien merece una visita por ser una icónica playa, parte del parque Nacional Phi Phi. Belleza tropical repleta de interés por doquier.

En la excursión de hoy de un día entero, las posibilidades son infinitas para explorar las maravillosas islas de Phi Phi: bañarnos en su mar cristalino color esmeralda, pasear por sus playas de arena blanca, contemplar sus montañas boscosas o sus coloridos arrecifes de coral; la fauna marítima y submarina es sorprendente en este rincón del mar de Andamán.

Última parada en una isla de arena blanca que nos brinda la oportunidad de relajarnos, nadar o bucear.

Regreso al hotel y resto del día libre.

#### Alojamiento en Krabi.



### DÍA 10: KRABI

Desayuno en el hotel.

Dia libre en Krabi.

Dejando a un lado las impresiones que hasta ahora hemos acumulado en Asia, la jornada de hoy es completamente libre. Pasear por las calles, observar el día a día de los locales y su despliegue de costumbres cotidianas, o, simplemente, disfrutar del clima tropical relajante en la piscina o en la playa, son algunas de las muchas opciones de las que disponDRemos.

## Alojamiento en Krabi.

## DÍA 11: KRABI / BANGKOK / PUNTO DE CONEXIÓN

### **Desayuno** en el hotel.

Tiempo libre hasta el momento del traslado regular, con guía de habla inglesa, desde el hotel hasta el aeropuerto de Krabi para nuestro vuelo de regreso.

#### Noche a bordo.



## DÍA 12: PUNTO DE CONEXIÓN / BILBAO

Llegada al punto de conexión y continuación con vuelo destino final Bilbao Llegada a Bilbao y...

#### FIN DE NUESTROS SERVICIOS

# SELECCIÓN HOTELERA PREVISTA O SIMILAR

DESTINO	HOTEL	CAT. EQUIVALENTE
BANGKOK	MODE SATHORN Deluxe Mode Room	4*
CHIANG RAI	THE LEGEND CHIANG RAI Superior Room	4*
CHIANG MAI	CENTARA RIVERSIDE CHIANG MAI Superior Room	4*
KRABI	SOFITEL KRABI PHOKEETRA Superior Room	<i>5</i> *



Viajes Bilbao Express, Diploma de Honor Iberia a la Mejor Agencia de Viajes 2014 y 2018

Nombre Clientes: Pendientes de asignación Fecha Presupuesto: 29 de octubre de 2025

Fecha Viaje: entre el 12 de abril y el 31 de octubre de 2026

### **PRESUPUESTO ITINERARIO:**

#### El viaje incluye:

- Billetes de avión para vuelos internacionales desde Bilbao en clase turista
- **Vuelo doméstico** Chiang Mai-Krabi
- Vuelo doméstico Krabi-Bangkok
- Tasas aéreas y carburante
- Itinerario regular según descripción
- Visita opcional al Mercado Flotante y del Tren desde Bangkok
- Alojamiento y desayuno en los hoteles indicados o similares
- Pensión completa en el circuito
- Comidas indicadas en el itinerario en Krabi
- Traslados y visitas según itinerario con guía de habla hispana en el circuito
- Traslados y visitas según itinerario con guía de habla inglesa en Krabi
- Tasas del gobierno y otros cargos de servicio
- Seguro básico de asistencia en viaje
- Documentación de viaje

#### El viaje no incluye:

- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "el precio incluye", tales
  como gastos personales, llamadas telefónicas, propinas al conductor y guía (a voluntad),
  bebidas y otras comidas no mencionadas etc.
- Suplementos por peticiones especiales de comidas, visitas o similares
- Seguro de asistencia en viaje con cobertura gastos de anulación incluido en la póliza

PRECIO TOTAL PARA 2 PERSONAS:..... 6.500 euros

Tasas de aeropuerto incluidas